



Nombre de alumnos: Palma Acevedo Felipe Mauricio

Nombre del profesora: Dr. Sergio Jimenez.

Nombre del trabajo: control de lectura 9.

Materia: antropología.

Grado: 2

Grupo: "A"

Medicina Ayurvédica

El propósito de este artículo es ilustrar las categorías salud enfermedad y cuerpo-mente y abarcar en su discusión, en tanto construcciones socioculturales, políticas, históricas, económicas, lingüística y científico-filosóficas, cada sistema médico es analizado, como una institución social y a la vez como un dominio específico de conocimiento con características únicas y contrastadas. Definido y caracterizado desde una perspectiva sociocultural y de renuncia contemporánea, un sistema médico constituye un espacio asociado con prácticas y deidades a restaurar la armonía - salud - en el cuerpo - soma -, el yo - psyché - y el ser social - polis, causado por una afluencia - enfermedad de esta manera, un sistema médico es una institución social que hace parte del sistema cultural de cualquier sociedad y, como tal ofrece una plataforma para responder a preguntas sobre la vida y la muerte, la naturaleza y cultura, la ciencia y la filosofía. De la misma manera, en tanto en parte del sistema sociocultural en que el sistema médico se constituye y se localiza, categorías tales como cuerpo, mente, psique, alma, enfermedad y salud juegan un rol importante. La medicina ayurvédica, en tanto institución social y sistema de conocimiento, significa lenguaje sánscrito "ciencia de la vida".

Con lo que contamos, es decir que la gama de medicinas alternativas, populares, indígenas, invisibles o populares se las ha considerado o llamado, entre otros nombres, es extensa, prevalece el sistema médico científico oficial como dominante y receptor de la práctica sanitaria legitimada y en forma subalterna se encuentran otras medicinas reconocidas legalmente o toleradas como pueden ser: la homeopatía, la acupuntura, la quiropráctica, principalmente. Asimismo contamos con una gama intensa de tendencias terapéuticas que involucran distintos sectores de la población, como son la herbolaria, el naturismo, el vegetarismo, la irología. Las medicinas religiosas abarcan un amplia gama que va desde las que se practican entre los pentecostales de corte de corte protestante y los católicos como es el caso del movimiento cristianismo de renovación del espíritu santo, a las que acude una masa heterogénea de diferentes en todos los clases sociales hasta otras de corte popular como el espiritualismo trinitario Mariano y el Fidencismo. Esta última es practicada en el norte del país, principalmente en el estado de Nuevo León y al igual de la anterior se ha extendido a los Estados Unidos por la migración de campesinos de ese país.

Todas las sociedades poseen formas de interpretar la realidad y con ella la salud y la enfermedad. Esto ha sido origen a sistemas ordenados y articulados de explicación y prácticas que están presentes en todos los modelos de atención a la salud. Consideramos que la comprensión o el eje central es de el cual se facilita entender, ordenar y clasificación de manera general los sistemas médicos. Para ellos hemos utilizado herramientas de la teoría de sistemas y de la antropología médica, dentro de un enfoque semiótico sistémico. Consideramos una propuesta innovadora que facilita la comprensión de diversas prácticas de un fin de inquietud de manera sinérgica posee la suficiente capacidad de respuesta para lo que entorpece la demanda (variedad requerida) y tiene un ritmo determinado por sí misma. Todos los sistemas de atención de salud, independientemente de si son convencionales, tradicionales o alternativos - contemporáneos, poseen los siguientes elementos. El eje que da sustento, cohesión y sentido al sistema de atención de salud es la comprensión, este término, este término se refiere a la forma de entender, ordenar y clasificar el mundo y en él: la salud y la enfermedad, el cuerpo humano, el dolor, la vida y la muerte, la paz y la guerra se refieren a la comprensión, como el conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente en un momento

Bibliografía:

http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-54072006000200006